

## 校長室だより(No29)

R05/3/27

遊具の横の桜の花も咲き始める季節となりました。子どもたちの手で植えた国旗掲揚台の花たちも、新しい1年生や進級した子どもたちを4月に迎えることを待ち遠しく感じているようにも見えます。



さて、過日には令和4年度の修了式があり、それぞれの学年の代表の人に、修了証をお渡ししました。そして次のような話を子どもたちにしました。

先ほど、代表の人にお渡しした修了証は、この1年間の学びの証（あかし）です。みなさんは今年1年間、新型コロナ、また3学期にはインフルエンザ感染症の予防にも気をつけながら、「元気いっぱい・やる気いっぱい・笑顔いっぱいの学校」にしようと取り組んできましたね。「最高のあいさつをがんばる」、「自分の命は自分で守る」、「自分も周りも笑顔になる」ことを大切にしながら、学校生活を送ってきました。4月の自分と今の自分を比べてみてください。わからなかったことがわかり、できなかったことができるようになったことがたくさんあるはずです。



1年生のみなさんは、もう6年生のお姉さんのお手伝いがなくても学習の準備や給食の準備も自分たちでできるようになりましたね。

2年生のみなさんは、新しくかけ算の九九を覚え、川内北小学校名物のスイーミーのダンスの覚え、みんなで力を合わせて困難に立ち向かっていくことを学びましたね。

3年生のみなさんは、新しい活動、外国語や毛筆も始まりました。また、今年は地域の名人をお呼びし、地域の特産物である「カリフラワー作り」にもチャレンジしましたね。

4年生のみなさんは、クラブ活動もはじまりました。それだけでなく、たくさんの講師の方を招き、防災や科学のこと、体力づくりの仕方についても学びましたね。

そして5年生。もう今では最高学年です。委員会活動ですでに全体のお世話に取り組んでいますね。6年生を送る会では、準備に、環境づくりに、そして当日の運営に、また卒業式では、素敵なメッセージを卒業生に贈り、6年生は笑顔で卒業をしていきました。

このようにみなさんが成長できたのは、みなさんが「めあてをもつ、やってみる、振り返る」ことを繰り返しやってきたからだと思います。そして、新しいことにどんどんチャレンジしてからだと思います。粘り強く取り組んできた結果、今のみなさんがあります。

さあ、4月からは新しい1年生が入ってきます。みなさんは学校のおねえさんお姉さんとして、1年生が「学校って楽しいな」と思えるように、やさしく声をかけたり、困っていたら助けてくださいね。

4月10日、川内北小学校に元気に登校してくるみなさんを待っています。

保護者の皆様には、今年1年間、本当にお世話になりました。本校にお寄せいただいた多大なご協力と温かいご支援のおかげで、2022年度の教育活動を終える事ができました。職員一同、お子様の健やかな成長のためにこれからも取り組んで参りますので、次年度も変わらぬご理解とご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。